
 

 

□ 題 字  西垣 康紀 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  西垣 康紀
□ 副会長  川崎 賢二
□ 幹 事  岡田  忍
会報委員長 榊原 典夫

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1777 回 例会 9 月 11 日（水） 
クラブフォーラム（３） 
１００万＄ 
 
 
担当：社会奉仕委員会 

 

本日の予定 

第 1778 回 例会 9 月 18 日（水）

早朝例会 
 
 
 
担当：プログラム委員会 

 

次回の予定 

第 1779 回 例会 10 月 2 日（水）

慶祝行事 
クラブフォーラム（４） 
 
 
担当：米山奨学委員会 

 

9 月 基本的基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間                                

2019－2020
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会長挨拶【西垣 康紀 会長】 
                      

出席報告                  
                      

会員数：38 名 
出席数：27／38 名 
出席率：71.05％ 
欠席者：11 名（出席免除 5 名 81.82％） 
来訪者：西谷 桂一様 

（若松学園 心理療法担当職員） 

今日は９月１１日ですが９１１という数字で

思い起こすことが多くあります。車の好きな人

はポルシェを思い起こすでしょうし、映画の好

きな人はアメリカの非常用電話番号だったりし

ますが、ほとんどの人はアメリカ同時多発テロ

事件のことを思い起こすでしょう。この事件は、

ワールドトレードセンターに旅客機が突っ込み

その後、崩れ落ちた衝撃の映像の印象が強く、

１８年も前のような気がしません。２００１年

の事件で４機の飛行機がハイジャックされ、国

防総省などの主要拠点４か所が標的にされ、死

者２，９９６人、負傷者６，０００人以上の大

事件でした。これを契機にアルカイダのような

会長挨拶 続き 
                      

国際テロ組織の脅威が認識され、今の対テロ戦

争のきっかけとなりました。その後、国連では、

テロは全国家と全人類への挑戦と位置づけさ

れ、テロ対策が進みました。アメリカでは、ア

フガニスタン、イラク侵攻につながっていきま

した。 
今、日本と韓国も戦後最悪の関係にあると言

われています。戦争まで発展するとは思いませ

んが、人はなぜ戦争をするのでしょうか。人類

の歴史は戦争の歴史であります。なぜ戦争をす

るのかという明確な答えはありませんが、人間

の本能に愛、欲、恨みなどの感情がある以上、

無くなりはしないと思います。ただ、英知を絞

り、少なくすることはできるのではないでしょ

うか。四つのテストにある「好意と友情を深め

るか」のロータリーの精神が普及することを望

みます。 



 

 

例会行事 卓話 
                     

委員会・同好会報告事項 続き（敬称略） 
                     

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                      

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
                      

第１７７９回 例会 １０月２日（水） 
慶祝行事・クラブフォーラム（４） 
担当：米山奨学委員会 

会報・広報 ９月担当 田代 美穂

・社会奉仕委員会     安藤 重広 委員長

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「若松学園日用品バザーの協力について」 

毎年行われております、児童養護施設 若松学

園の学園祭が１０月２６日（土）学園園庭にて

開催されます。当クラブは毎年日用品バザーに

協力をしておりますので、今年も皆様方の温か

い志を下記日程にてご協力をお願い申し上げま

す。１０月２日の例会時より、物品を例会場入

り口にて集めます。ご協力いただける方は例会

場にご持参ください。日用品等どんな物でも結

構ですので、ご協力をお願いいたします。 

日時：令和元年１０月 ２日（水） 

 令和元年１０月２３日（水）最終日 

『社会的養護の対象となる子どもたち』 

―特に児童養護施設に措置される子どもの背景

と特徴について― 

・若松学園 心理療法担当職員 

 西谷 桂一様（公認心理師） 

※卓話は別紙ホームページへ掲載します。 

松野 秀計：若松学園 西谷様をお迎えして！ 
今日はよろしくお願いします。 

辻  博 ：西谷様、本日はよろしくお願いい

たします。

場所：都ホテル 岐阜長良川 

 岐阜北ＲＣ例会場入り口 

※会員各位のご協力をお願いいたします。 

 

・会員増強委員会     原尾 勝 委員長 

「第３８期 第１回夜間例会のご案内」 

下記の通り第１回、夜間例会を開催いたします。

大変お忙しい時期の開催ではありますが、会員

の皆様からご紹介いただいた入会予定者を招待

し、岐阜北ロータリークラブの素晴らしさをよ

り理解していただく機会として、多数の皆様の

ご参加を賜りますよう、よろしくお願い申し上

げます。 

日時：令和元年１０月９日（水） 

受付：１８時３０分～ 

点鐘：１９時００分～ 

会場：長良川観光ホテル 石金 

会費：会 員 ····· ２，５００円 

   招待者 ····· 無料 

 なお、遅刻等は極力なきようお願い申し上げ

ます。 

☆１０月２日例会終了までにお申し込みいただ

きますようお願いいたします。 


